
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【岡山県笠岡市 佐内 繁文さん】
経営規模＝⽔稲14.8ヘクタール、タマネギ2ヘクタール、
キャベツ30アール

「保険料等は補償内容を考えれば必要経費」

2021年度はさまざまな要因が重なり、収⼊が激減しました。⽔稲はいも
ち病の被害を受けるとともに、主⼒品種の単価が約４千円下がるなど、価
格低下の影響は⼤きかったです。ふるさと納税返礼品の⽶の単価も下がり、
⽟ネギは天候不順の影響を受けて収穫皆無。あまりの打撃に⾎の気が引く
思いでした。
収⼊保険は良い保険だと思っていましたが、実際に保険⾦を受け取ると、

改めて良さを実感しました。保険料等は最初⾼いと感じますが、何もなけ
れば毎年の掛け捨て部分だけなので、補償内容を考えれば必要経費だと思い
ます。今後は労⼒削減のため、乾⽥直播に移⾏する予定です。並⾏して圃
場整備を進め、⻑く農業が続けられる環境をつくりたいと思っています。

（農業共済新聞（中国版）2022年10⽉12⽇より要約）


